

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan dari hasil penelitian yang berjudul Problematika Mahasiswa dalam Menghafal Alquran di Lembaga Pengajian dan Pengkajian Alquran (LPPQ) IAIN Antasari Banjarmasin dapat ditarik kesimpulan:

Bahwa mahasiswa memiliki beragam problem selama kegiatan menghafal Al-qur'an. Problem tersebut dibagi menjadi dua yaitu, seperti problem *internal* (dalam diri) seperti mengalami kelupaan terhadap ayat-ayat yang sudah dihafal, dan problem *eksternal* (luar diri). Seperti pengajar yang kurang, tempat, dana, peserta tidak bisa mengatur dan memanfaatkan waktunya dengan baik.

Beragam problem yang dihadapi untuk solusi yang bersifat khusus dapat berupa mengulang-ulang ayat yang telah dihafal di waktu luang dan digunakan dalam setiap bacaan shalat, mendasari diri dengan niat yang ikhlas dan memotivasi diri, pengaturan waktu yang tepat dan pemilihan tempat yang kondusif. Serta memahami letak ayat-ayat yang serupa dengan memahami makna dari ayat-ayat tersebut, berkonsultasi dengan orang tua dan teman, membaca buku-buku inspiratif, bergaul dengan teman yang baik akhlaknya, bersabar dan tetap beristiqamah meski mengalami kesulitan, memahami dan mengamalkan isi ayat yang sudah dihafal untuk menguatkan hapalannya.

## **B. Saran-Saran**

IAIN Antasari Banjarmasin yaitu perguruan tinggi yang sangat dikenal dan diminati masyarakat dan menjadi pilihan pelajar untuk menimba ilmu di sana terutama tentang keislamannya dan juga ilmu umumnya.

Untuk para pengurus inti dan khususnya di bidang pembelajaran ini untuk mempertahankan dan lebih meningkatkan lagi keaktifan mahasiswa dalam menghafal Alquran. Dengan cara memberikan motivasi serta pengalaman baru agar mereka lebih demangat dalam menghafal. Misalkan dengan mendatangkan beberapa seorang yang hafizh dan hafizhah dari luar.

Untuk para mahasiswa hendaknya memanfaatkan kesempatan yang ada ini untuk menjadi seorang yang penghafal Alquran dan tetap istiqomah dalam menjaga dan menghafal Alquran. Untuk para donatur-donatur yang memiliki harta yang lebih agar bias menyisihkan sebagian hartanya untuk Lembaga Pengajian dan Pengkajian Alqur'an (LPPQ) IAIN Antasari Banjarmasin. Karena dengan bantuan itu sangat berarti dan berguna untuk kelancaran pembelajaran tersebut.